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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

USAGE DE KETAMINE RÉGULIER

 Par Waz Posté le 25/06/2024 à 04:42

Bonjour, à chaque fois que je prends de la ketamine je me sens pas bien pendant 2 jours j'ai une grosse fatigue et je ne
mange plus j'en prends en grosse quantité est ce grave ? Je n'ai pas consulté.
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